

# *Presidente de Cuba resalta labor de trabajadores del sector eléctrico*

---



**Miguel Díaz-Canel, encomió hoy la labor de los trabajadores del sector eléctrico**

La Habana, 5 dic (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, encomió hoy la labor de los trabajadores del sector eléctrico, quienes lograron restablecer ese servicio en menos de 24 horas, tras la desconexión total del sistema.

En la red social X, el mandatario calificó de proeza la tarea de altísima precisión realizada desde la madrugada de este miércoles para resolver la contingencia energética.

Seguimos trabajando en el Plan de Gobierno aprobado para recuperar el sistema eléctrico del país, fuertemente afectado por el genocida bloqueo de Estados Unidos, agregó.

Ayer chequeamos el restablecimiento del SEN, la recuperación luego de huracanes y sismos, el Ejercicio Nacional contra las ilegalidades, y las actividades por el 66 aniversario del triunfo de la Revolución. Se está trabajando con seriedad y mucho esfuerzo, escribió el también Primer Secretario del Partido Comunista de Cuba.

El SEN ha sufrido en los últimos meses importantes afectaciones, que incluyen salidas de servicio, provocando prolongados apagones en toda la isla.

Las autoridades cubanas denuncian las consecuencias en el sector del cerco económico, comercial y financiero impuesto por Washington al país caribeño desde hace más de 6 décadas, una política recrudescida en los últimos años. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/371333-presidente-de-cuba-resalta-labor-de-trabajadores-del-sector-electrico>



**Radio Habana Cuba**